



“Universidad Del Sureste”

“Enfermería Gerontogeriatrica”

“Ensayo de la Unidad 1: 1.1. Concepto de gerontología, 1.2. Concepto de Geriatria, 1.3. Envejecimiento demografía del envejecimiento (mundial, nacional y estatal; y proyecto de vida (como me imagino a los 40 años de edad)”

Profesora: Juana Inés Hernández López

Alumno: Enrique Horacio Magaña Peralta

“6-Q”

Para empezar, hay muchos factores de argumento es este ensayo dado que empezare con un desarrollo como empiezo; bueno empiezo, se redacta que en la actualidad la geriatría es definida como la ciencia que estudia el envejecimiento en todos sus aspectos e incluye las ciencias biológicas y medidas, psicológicas y sociológicas; además de la aplicación del conocimiento científico en beneficios del envejecimiento y de los adultos mayores. También se puede fomentar que la gerontología es una disciplina científica que estudia el envejecimiento; las personas de 60 a 74 años de edad avanzada; de 75 años a 90 son personas ancianas. La geriatría es por tanto una rama de la gerontología y la medicina que se ocupa de los aspectos clínicos, terapéuticos, preventivos y sociales en la salud y enfermedad de los ancianos; geriatría designa a la atención medica de los ancianos, pero dicha la gerontología es el estudio del envejecimiento que incluye diferentes tipos de cambios biológicos, sociológicos y psicológicos.

La geriatría está vinculada a la gerontología, que es la ciencia orientada a problemáticas de la vejez; especifica mente la geriatría se concentra en la resolución de los problemas de salud sobre todo el sector hospitalario. Por lo general la geriatría se orienta a pacientes de más de 65 años de edad, es cuando se inicia la llamada tercera edad, con orientación de tener en cuenta los riegos de dependencia y una pluripatología que incluye una alteración de tipo mental; pero en realidad de la finalidad habitual de la geriatría es que le paciente alcance el mayor nivel posible de independecia y autonomía para que pueda tener una vida autosuficiente, se apunta a que el anciano pueda permanecer en su entorno habitual .

Pero en enfoque mas fundamentado en la ciencia por efecto; que en la enfermería la geriatría entra como una rama de la medicina y claramente se ocupa del estudio, del diagnóstico y tratamiento de las enfermedades agudas y crónicas de las personas mayor, al igual enfocándose en tomar en cuenta de su recuperación y rehabilitación. Y logro entender que la geriatría es una especialidad tal como tal en lo integral que puede pretender llegar a todos los ancianos: sanos, enfermos y en lo físico e mental. En la geriatría entra pro divisiones de edades que son: edad cronológica, edad fisiológica, edad psiquiátrica y edad social.

Entrando en todo este contexto llegamos a un factor muy importante que es el envejecimiento como factor multifactorial, que afecta todos los niveles de organización en la biología; desde las moléculas a los sistemas fisiológicos; pero tomando encuentra la lectura el envejecimiento se hacía con pérdida de habilidades, demencia y depresión. Un estudio que se toma encuentra

es el estudio del director del instituto dilip jeste, que tomo el entorno de demostrar que las personas mayores de 60 años de edad están satisfechas con su calidad de vida durante el envejecimiento; se da que independientemente se puede fomentar el padecer de enfermedades tales como diabetes, hipertensión, cáncer, artritis o infecciones cardiovasculares.

Pero bueno para muchas personas en nuestra vida cotidiana el envejecimiento es un hecho que en todo momento a todos nos va a pasar a lo largo del tiempo que vivimos; donde nosotros con nuestra poca salud que nos queda, debemos de afrontar en cualquier momento en la sociedad.

Para mi este enfoque de tema y contexto es un estudio donde nosotros damos por visto una etapa de análisis que se debe compartir con la vida familiar, social y emocional; por eso y más me gustaría dar con determinación lo grandioso del dar por terminar lo que este tema capta en su concepto geriátrico y en la base de gerontología.

“Proyecto de vida (como me imagino estar a los 40 años de vida)”

Bueno primero que nada mi nombre es Enrique Horacio Magaña Peralta soy un chico como cualquier persona, muy útil y valioso por sus habilidades desde muy pequeño. Desde que tengo memoria siempre he sido muy rebelde y me emitido en muchos problemas, nunca he tenido control de mi carácter e intenciones de mis actos y emociones; pero a pesar de eso siempre me superado y me hecho cada día más hábil. Tengo mis historias y mis errores como todo ser humano, pero nunca olvido mis buenos recuerdos y mi amabilidad e alegría que poseo eso me ayudado mucho a lo largo de mi vida donde he pasado por mis estudios que son el preescolar, primaria, secundaria, preparatoria; pero bueno ahora esto en una etapa más avanza de mi vida pues estoy estudiando en la universidad la carrera de enfermería jaja ni yo me lo puedo creer jaja. Aquí sigo dando batalla para la vida y para todas las personas que me apuesto barrera en esta gran pelea; puedo decir que algún día tendré mi título y seré un gran especialista en el aria clínica de enfermería, sigo mirando hacia la meta donde yo podre lograr sanar y salvar vidas para alegrar a otras personas por mucho que eso me cueste jamás dejare que alguien me día lo contario.

Pero el motivo de estas palabras fue porque mi maestra jaja quería saber cómo me imagino a los cuarenta años de vida; pues la mera verdad a un no lose nuestras vidas a veces pueden

cambiar de la noche a la mañana hay muchos que dicen que todos tenemos un propósito desde que nacemos, la vida solo la tenemos prestadas por un largo o corto tiempo. Yo siempre he dicho que a veces la vida de las personas está escrita y a veces puede ser cambiadas por los actos que cometemos, dejen la tarea que sea como sea, que por gracias de dios ha esa edad me ira más que perfecto como en lo economía y en salud.